

## PARALLELE : Une démonstration du directeur général de Céleste, fournisseur de solutions haut débit

17-02-2008

-

Dans un communiqué, Nicolas Aubé, directeur général de Céleste, un fournisseur joliment nommé de solutions haut débit, se livre à un intéressant parallèle entre le développement des autoroutes et celui des réseaux informatiques.

-

Le développement des autoroutes stimule, pour l'auteur, la concentration des activités économiques autour de quelques métropoles.

-

La montée en puissance du haut débit va de même, selon l'auteur, provoquer la centralisation d'un ensemble de tâches jusqu'à présent décentralisées.

-

Exemple : les réservations de places de théâtre.

-

Avant le haut débit, les réservations étaient décentralisées auprès d'un certain nombre de points de vente, chacun bénéficiant d'un quota de places.

-

L'inconvénient était évident : certains points de vente risquaient de se trouver en pénurie alors que d'autres étaient trop dotés.

-

Le haut débit bouleverse la donne : désormais, une plateforme à laquelle se connectent les points de vente centralise en temps réel les places disponibles.

-

On retiendra de ce communiqué une forme originale de prise de parole, genre « livre blanc ».

-

Exemple de la possibilité de communiquer en élevant le débat dès le titre : « Le haut débit conduit-il à la centralisation ? »